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Le deuxième probléme, lié au premier, est la crise finan-
ciére qui continue d'affliger l'IDA en raison des arrérages
dans les contributions de son plus important donateur . Les
négociations récemment tenues sur la septième reconstitution
des ressources de l'IDA laissent peu de place à l'optimisme,
et font même entrevoir la possibilité que les flux, en
termes nominaux aussi bien que réels, de ressources de l'IDA
vers les pays les plus pauvres chuteront au cours des
prochaines années . Madame la Présidente, je pense que cette
situation ne peut que motiver tous les pays donateurs à
accorder aux pays les plus pauvres, et à des institutions
comme l'IDA, la haute priorité qu'ils méritent . J'aimerais
plus particulièrement me joindre aux autres membres du CAD
pour inciter les Etats-Unis â honorer leurs engagements
envers l'IDA VI et à collaborer à la négociation d'une
septième reconstitution adéquate .

Nous sommes également à la veille de la tenue de
la CNUCED VI - qui sera la grande réunion Nord-Sud de 1983 -
et j'espère que cette importante réunion à Belgrade
favorisera un débat constructif sur les problèmes de
l'économie mondiale. J'espère par conséquent que la
présente réunion ministérielle, comme le sommet de
Williamsburg, nous permettront de montrer au Groupe des 77
que nous sommes disposés à entreprendre un tel débat . Le
message que nous leur donnons devrait, à mon avis, servir a
renforcer la confiance dans la capacité qu'ont les institu-
tions internationales existantes de répondre - et de s'adap-
ter pour répondre - aux besoins de toute la communauté
internationale . Le Canada est disposé à favoriser, au sein
de la CNUCED et d'autres instances appropriées, les proposi-
tions pratiques visant à régler les problèmes courants, et à
étudier sans préjugé les propositions spécifiques que
soumettront les pays en développement .

Nous nous devons de féliciter le Secrétariat de
l'OCDE pour ses travaux sur la question de l'inter.dépen-
dance . Ce travail, mené sous l'égide du Groupe Nord-Sud,
nous a donné des perspectives fort valables et s'est avéré
être un cadre utile pour débattre efficacement des grandes
questions qui confrontent tant le Nord que le Sud . J'incite
le Secrétaire général à poursuivre cette activité au cours
de l'année qui vient, alors que nous évaluerons collective-
ment les résultats de la CNUCED VI et l'évolution du
dialogue Nord-Sud .

La reprise économique nous rend davantage capables
de contenir les pressions protectionnistes et de réduire
progressivement les obstacles au commerce, notamment ceux
érigés pendant la récession, alors que les économies
nationales retrouvent une marge de croissance qui leur
permet de le faire . Nous sommes engagés à la mise en
application rapide et efficace du programme de travail d u
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